

# 小沢小だより

令和5年 12月18日

第17号

豊橋市立小沢小学校



## 人権週間(12月4日~10日)

### 校長講話

言われると元気になる言葉  
見つけてみよう 使ってみよう

11月27日(月)の朝会で、人権週間に先がけて、校長講話がありました。内容を紹介します。

12/10の人権デーを最終日とする一週間を「人権週間」といいます。人権とは…「だれもが、差別・いじめ・仲間はずれのないように、安心して幸せに毎日を過ごすことができること」です。人は、自分が大切にされるからこそ、自分を大切にできるようになり、自分を大切にできるからこそ、他の人も大切にできます。自分を大切にすると同じぐらい、家族や友達、すべての人を大切にしていきましょう。

そのために、「ありがとう・すごいね・やさしいね・うれしいよ・なかよくしようね」など、元気になる言葉をたくさん使っていきましょう。



### 道徳の授業

校長先生のお話をうけて、各教室でもさっそく道徳などで人権について考える授業が行われました。



#### ◆2年道徳『雨ふり』◆

雨の日にかさを忘れた友達二人に「入れて」と言われたふみおさん。「なかよしの子はいいいけれど、そうじゃない子は…」迷っているうちに二人は行ってしまいました。どうして迷っていたのかな。後からどんな気持ちになったのかな。その時の気持ちをみんなで一緒に考えました。

